

Stärken und Talente fördern

INITIATIVE Leistungsstarke Schüler werden unterstützt

DELMENHORST/EB – „Stärken und Talente zu fördern, das ist mit der neuen Bund-Länder-Initiative ‚Leistung macht Schule‘ noch besser möglich“, so die hiesige Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU). Das Programm unterstützt bundesweit mit insgesamt rund 125 Millionen Euro leistungsstarke Schülerinnen und Schüler.

Gemeinsam mit den Schulen erarbeitet ein Forschungsverbund eine gezielte Förderung für Kinder und Jugendliche, die besondere Begabung zeigen. „Wissen ist Macht und es ist entscheidend, nicht nur für die berufliche Weiterentwicklung, dass die Förderung möglichst früh und schulübergreifend intensiviert wird“, betont Grotelüschen.



Beim letzten Mal: Astrid Grotelüschen (2. von links) besuchte das Maxe.

BILD: BÜRO GROTELÜSCHEN

„Ich freue mich deshalb besonders, dass in Delmenhorst gleich zwei Schulen teilnehmen. Mit der Wilhelm-Niermann-Grundschule und dem Max-Planck-Gymnasium wird Förderung von Beginn bis zum Ende der Schulzeit möglich. Das Maxe hat z.B. im

letzten Jahr mit der Aufnahme in das MINT-EC Netzwerk bewiesen, dass es seine Schüler bereits zusätzlich fördert“, erinnert sich Grotelüschen an ihren letzten Besuch, bei dem auch der Nobelpreisträger Dr. Klaus von Klitzing an die Schule gekommen war.